



Escuela Universitaria de Trabajo Social

Contrato-Programa con la Universidad de Granada

Objetivo: Incorporación y mantenimiento de asignaturas que se imparten y tutelan en red, o se incorporan al Campus Virtual Andaluz.

En los momentos actuales, los métodos docentes han cambiado con respecto a tiempos pasados. De esa forma la enseñanza presencial, aun siendo tremendamente importante, no es ya absolutamente necesaria. Los medios de comunicación han avanzado de tal forma que se puede estar en contacto con el docente a distancia. Más aun si el material necesario para el aprendizaje del alumnado se puede colocar en alguna de las plataformas informáticas que permiten acceder a dicha información desde cualquier punto del mundo. Esta experiencia nos hace llegar a la virtualización de la docencia.

Desde que la Universidad de Granada nos permitió la enseñanza virtual, este Centro a apoyado cualquier iniciativa del profesorado o de los departamentos para que algunas de las asignaturas se virtualizaran.

En la actualidad en este centro existen dos asignaturas cuya docencia es semivirtual. Hay que tener en cuenta que las asignaturas troncales no pueden impartirse en este régimen.

Además son muchos los profesores que utilizando el tablón de docencia de la Universidad o cualquier otra plataforma, colocan el material necesario para el seguimiento de la asignatura, manteniendo de esta forma un diálogo constante con el alumnado. De este proceso a la virtualización el paso es corto.

Este centro apuesta por una docencia virtual de garantía para el alumnado, que les permita seguir los estudios a distancia.